

Pág.: 5 Cm2: 1.407,2 Fecha: 20-10-2024 10.000 Tiraje: Medio: El Sur Lectoría: 30.000 Favorabilidad: No Definida Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Héctor Muñoz: "El cambio viene con una nueva administración municipal en Concepción"

Candidato por el Partido Social Cristiano

# **Héctor Muñoz: "El cambio viene con** una nueva administración municipal en Concepción"

El ex concejal y ex seremi de Salud tiene la intención de darle un nuevo aire a la ciudad, en particular en ámbitos como la salud, el transporte y la seguridad. Presentó 100 propuestas para mejorar la comuna.



Héctor Muñoz propone diversas medidas en ámbitos como la salud, la seguridad y el transporte de Concepción.



El candidato se acerca constantemente a los vecinos para conocer sus necesida

# Los cambios que

piden los penguistas

### RODOLFO RIVAS Vecino de Pedro del Río

### ZACARÍAS FIERRO Presidente del Comité Alborada Adulto Mayor

"Vivo hace más de 40 años en el sector Vegas de Nonguén. Aqui viven muchos adultos mayores y hay un abandono hacia ellos por parte de las autoridades. Las veredas de las calles están en mal estado, lo que dificulta el desplazamiento."

### MARTÍN MELLA Joven del sector Nonguén

"Vivo en Nonguén y veo que hay falta de salubridad en sitios eriazos y lugares públicos abandonados por el municipio, los que se han convertido en focos de riesgo para la salud y seguridad".

## JOSÉ ROJAS Vecino de Valle Noble

"Vivo hace más de 10 años en el sector. Necesitamos mejorar la frecuencia de la locomoción y sobritodo la seguridad, con estrategias efectivas y reales".

### Presidente del Conjunto Presidencial Lientur 1320

"Concepción necesita un cambio urgentemente, porque está muy abandonado. Especialmente en la parte de las veredas, donde tenemos un basural muy grande".

### ¿Por qué postularse a alcalde?

cón, en particular en el sector de Collao. Sus estudios los cursó en colegios penquistas y se tituló de químico farmacéutico en la Universidad de Concepción.

"Uno ama a la ciudad y he tenido la posibilidad de ser presidente de la Federación de Estudiantes, concejal de Concepción dos veces y, obviamente, éctor Muñoz cuenta que ha desa- uno desde la motivación, el amor que



### Presidente del Club Deportivo Villa Cap

"Llevo cerca de 41 años como dirigente deportivo en Concepción. Hay muchas canchas que no tienen imarines, a veces no se tiene como pagar los arbitrajes, a los ciubes les cuesta financiar esos costos. Es go que conversamos siempre con los demás presidentes de clubes deportivos".

### Taller Las Hormiguitas Peregrinas de Santa Sabina

"En Santa Sabina necesitamos más presencia de seguridad ciudadana. Hay hartas personas en las ca-lles portando droga. A veces llamamos, pero no vienen a ver el sector cuando se les necesita".

### Vecina del sector Lorenzo Arenas

"En las noches ya no se puede andar muy tarde. Aquí, en el Parque Miraflores, necesitamos mayor se-gueda. Hay focos de luz que llevan tiempo quemados y no los arreglan. Solo pasa una línea de micros: La Rengo Lientur. Tenemos que ir a la calle 21 de Mayo para tomar focomoción".

### ROLANDO JARA Vecino del sector Pedro de Valdivia

"Hay espacios vacios al costado de la línea del tren que generan microbasurales. Necesitamos conte-dores periódicamente. También se dele fonentar más el reciclaje y falta mayor fiscalización, porque vehículos mal estacionados impidene el tránsito peatonal".